

ABSTRAK

Neni Prasetyani, 2013. *Hubungan Antara Kecenderungan Cinderella Complex Dengan Prestasi Belajar pada Mahasiswi Jurusan PGMI angkatan 2012 UIN Maliki Malang*. Skripsi, Fakultas Psikologi Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim Malang.

Pembimbing : Elok Halimatus Sa'diyah, M. Si

Kata kunci : Kecenderungan *Cinderella Complex*, Prestasi Belajar, *Mahasiswi Jurusan PGMI*

Kemandirian wanita dianggap negatif oleh masyarakat. Hal ini akhirnya akan menimbulkan kecemasan pada wanita yang memiliki motivasi berprestasi tinggi dengan mengurangi motivasinya sehingga mencegah mereka untuk sukses. Perempuan yang diributkan melalui pelbagai pranata social dan adat istiadat yang mendarah daging dalam jantung kesadaran anggotanya. Rasionalisasi cultural inilah yang pada gilirannya membuat perempuan secara psikologis mengidap sesuatu yang oleh Collete Dowling disebut *Cinderella Complex*, suatu jaringan rasa takut yang begitu mencekam, sehingga kaum perempuan merasa tidak berani dan tidak bisa memanfaatkan potensi otak dan daya kreatifitasnya secara penuh.

Penelitian ini dilakukan di Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI) UIN Maliki Malang, dengan tujuan (1) untuk mengetahui tingkat kecenderungan *Cinderella complex* mahasiswi Jurusan PGMI UIN Maliki Malang, (2) untuk mengetahui tingkat prestasi belajar mahasiswi Jurusan PGMI UIN Maliki Malang, (3) untuk membuktikan hubungan antara kecenderungan *Cinderella complex* dengan prestasi belajar pada mahasiswi Jurusan PGMI UIN Maliki Malang.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif. Subjek penelitian berjumlah 100 mahasiswi berjenis kelamin perempuan, yang dipilih menggunakan teknik *purposive sampling*. Metode pengumpulan data menggunakan skala *Cinderella complex* yang sebelumnya telah di nilai melalui metode Aiken'S V, dan memperoleh nilai IP (indeks prestasi) melalui rekapan nilai pada bagian akademik kampus. Analisa data penelitian menggunakan teknik analisa *korelasi product moment* dengan bantuan *SPSS 16.0 for Windows*.

Hasil penelitian diketahui bahwa tingkat kecenderungan *Cinderella complex* pada mahasiswi jurusan PGMI UIN Maliki Malang berada pada kategori sedang dengan prosentase 72%. Sedangkan prestasi belajar pada mahasiswi jurusan PGMI UIN Maliki Malang berada pada kategori sedang dengan prosentase 61%. Dari hasil uji analisa dengan menggunakan *korelasi product moment* didapatkan hasil korelasi sebesar -0,197 dengan nilai $p = 0,050$. Artinya, terdapat hubungan negative antara dengan kecenderungan *Cinderella complex* prestasi belajar. Apabila prestasi belajar tinggi maka kecenderungan *cinderella complex* rendah, begitupun sebaliknya. Dengan demikian hipotesis yang diajukan peneliti diterima karena nilai ($p < 0,05$).